

## Ministranten-Wintertag vom 24.2.2024

### Schneegestöber oder Pizzaplausch?

Bei der Planung zum diesjährigen Ministranten-Wintertag waren sich die Ministrantenleiterinnen und -leiter einig; nach zweimaligem Besuch der Eishalle mit Schlittschuhlauf in den vergangenen Jahren, sollte es wieder einmal auf die Schlittelpiste gehen. Die Hoffnung war gross, dass sich der Schnee als langlebig zeigen werde. Aber auch die Realitätsnähe des Leitungsteams, dass es durchaus auch ein Alternativprogramm braucht. Und so bereiteten wir uns auf einen so oder so lustigen Wintertag vor.

#### Schneevorhersage und geschlossenen Schlittelpiste

Wir waren gespannt, wie sich das Wetter halten wird, wird es noch wärmer oder zeigt sich Petrus als Schlittelfreund und gönnt uns ein wenig Schnee?

Einige Tage vor dem Anlass zeigte es sich, dass Niederschlag und ein Kälteeinbruch aufs Wochenende vorhergesagt wurde – in den höheren Regionen sogar Schnee. Wir waren optimistisch, dass wir unseren Wintertag auf der Schlittelpiste verbringen konnten. Doch die Nachfrage bei der Bergbahn war weniger erfreulich: Die Schlittelpiste sei geschlossen. So war es definitiv; auch im 2024 keine Schlittenfahrt. Doch das Alternativprogramm war ja vorbereitet.

Voller Motivation machten sich die verantwortlichen Leiterinnen an die Materialorganisation, von frischem Pizzateig über alle möglichen Zutaten für den Belag bis hin zu einer abwechslungsreichen Spieleauswahl war alles dabei. Es wurde sogar die Frage geklärt: Wie bäckt man für 28 Teilnehmende Pizza, dass alle in etwa gleichzeitig essen können...?

#### Pizzaplausch und Spieletag

Die angemeldeten Ministrantinnen und Ministranten wurden über die Programmänderung informiert und so trafen sich am besagten Tag die 28 Kinder und Jugendliche zum gemeinsamen «Wintertag». Die Kinder genossen die grosse Auswahl an bekannten und neuen Brettspielen. Einige suchten einander beim «15-14-Versteckis», andere spielten verschiedenen Kartenspiele, verrenkten sich beim Twister, einige klopften

einen Jass, oder genossen den Sonnenschein an der frischen Luft.



Und zwischendurch gabs natürlich die selbstbelegte Pizza.

Bei alledem schweifte da und dort der Blick in die Berge, um zu schauen, ob sich die Schneewolken nicht doch verzogen hätten... schlussendlich zeigte es sich, dass sich der Niederschlag in den Bergen hielt und der Wintertag im Tal bei tollem Wetter stattfinden konnte. Mit anderen Worten: Petrus zeigte sich einen pizzaliebenden Schneeproduzenten... ;-) )

Ich danke allen, die in irgendeiner Art und Weise diesen Wintertag unterstützt haben im Namen des Leitungsteams ganz herzlich.

Fürs Leitungsteam  
Ruedi Joller